

Karl Stigler gibt sich die Ehre

Der Häuptling wird 60 – Yippie Ya Ya Yippie Yippie Yeah!



Der Mann, den sie Pferd nannten! Karl auf dem Ritt in den Sonnenuntergang.

Am 29. August war ein besonderer Tag in Ortenberg. Da feierte nämlich der bekannteste Ortenberger (O-Ton Bürgermeister Vollmer) einen runden Geburtstag. Karl Stigler, gelernter Metzgermeister, passionierter Partyserviceausfahrer, begeisterter Hobbyreiter und hauptamtlicher Feuerwehrkommandant wurde 60.

Anlass also für eine rauschende Western-Party im Ortenberger Schloßberg-Saloon. Geladen waren der Feuerwehrausschuss, der Spielmannszug und natürlich jede Menge Freunde des Jubilars. Gefeiert wurde am 03. September „from dusk till dawn“.

Natürlich nicht ohne Spareribs, heiße Bohnen und scharfes Feuerwasser...



Wilder Westen inklusive! Die Spielmannszug-Cowboys unter der Leitung von Rothaut „Schwingender Taktstock“ aus dem Honky Tonk.

Einsätze im Berichtszeitraum (bis 05.09.) (08/2011):

05.07. (12:40 Uhr)
Ölspur, Offenburger Str.
Im Einsatz war 1 Kamerad
Fahrzeug: StLF 10/6

(09/2011):
19.08. (23:19 Uhr)
Fehlalarm, bewachtes Lagerfeuer
Kochgässle
Im Einsatz waren 16 Kameraden
Fahrzeuge: LF 8/6

Proben im Berichtszeitraum (bis 01.09.)

11.07. Probe Schloßberghalle
Probenbesuch Kdo: 88,9%
Probenbesuch Gr. Tag: 47,6%
Probenbesuch Gr. Nacht: 57,1%

25.07. Brandbekämpfung/Menschenrettung
Probenbesuch Kdo: 77,8%
Probenbesuch Gr. Tag: 66,7%
Probenbesuch Gr. Nacht: 61,9%



High Noon! Die „Damen“ aus „Wurstmakers Etablissement“, auch bekannt als die Erfinderinnen der Hüftschwungs, begeisterten mit einer aufsehenerregenden Version des bekannten Gesellschaftstanzes „Can Can“.

Großes Sommergewinnspiel**Ja, wo sind sie denn - die Feuerwehrautos?**

Noch ist nicht aller Tage Abend, aber die Resonanz auf das Sommerrätsel lässt doch etwas zu wünschen übrig. Oder war das Ganze einfach zu schwer? Was die Redaktion bisher an Fotos erhielt ging leider an der Aufgabenstellung vorbei. In der Schule würde dies heißen: Thema verfehlt – setzen – Sechs! Eine kleine Auswahl gefällig? Bitte sehr:



Das Feuerwehrhaus der Feuerwehr Zell am Pettenfirst in Oberösterreich. Farblich schön in Blau gehalten, von den geforderten roten Feuerwehrautos aber weit und breit keine Spur. Schade, Stefan.



Ah, ein Feuerwehrauto! Aus dem Greenhaven Fire District im Westen der USA. Leider ohne Ortenberger Kamerad bzw. Kameradin im Vordergrund. Pech gehabt, Stefan.



Feuerwehrprobe am Lake Powell (irgendwo im Wilden Westen der USA). Wäre der Kamerad am rechten Bildrand Stefan Herp gewesen, hätte es zu einem Gewinnerbier gereicht. Aber als zuständiger Fotograf geht er leider schon wieder leer aus.

Aus der Sportabteilung**Titel futsch - Zu Platz 3 gezittert**

Unter einem nicht so guten Stern stand die Operation „Titelverteidigung“ beim diesjährigen Faustballturnier der Feuerwehr Offenburg. Ersatzgeschwächt angetreten erreichte man zwar als Gruppenzweiter der Vorrunde das Halbfinale, musste dort aber in der Wiederholung des letztjährigen Endspiels gegen die erste Mannschaft des 1. Löschzuges eine empfindliche 11:21-Niederlage hinnehmen. Im Spiel um Platz 3 gegen das Team „Feuerwehr-Mixed“ war dann das Glück auf der Ortenberger Seite. Nach hartem Kampf reichte es zu einem hauchdünnen 18:17-Erfolg und einem Platz auf dem Treppchen. Insgesamt nahmen acht Teams am diesjährigen Turnier auf dem Sportgelände des Männerbades teil.

Aus der Gemeinde**Neue Satzung verabschiedet**

Nachdem im März 2010 das überarbeitete Feuerwehrgesetz des Landes Baden-Württemberg in Kraft getreten war, hatte dies zur Folge, dass auch die Satzung der Feuerwehr Ortenberg aus dem Jahr 1997 an die neuen Gegebenheiten angepasst werden musste. In Zusammenarbeit mit dem Landesfeuerwehrverband hatte der Gemeindefesttag Baden-Württemberg ein Satzungsmuster für die Gemeindefeuerwehren erarbeitet, welches als Grundlage für die Erstellung der neuen Satzung diente.

Eine Arbeitsgruppe bestehend aus dem Kommandanten Karl Stigler, dessen Stellvertreter Thomas Lange, dem juristischen Beistand Dario Mock und Bürgermeister Markus Vollmer unter der Federführung des Schriftführers Rainer Münchenbach hatte nach wochenlanger Arbeit einen Neuentwurf erstellt, der in der Gemeinderatssitzung vom 18. Juli von den Gemeindevertretern verabschiedet und beschlossen wurde.

Die neue Satzung, die am 19. Juli 2011 in Kraft tritt ist für alle einzusehen. Vorerst aber nur auf der Internetseite der Gemeinde Ortenberg (www.ortenberg.de). Dort unter dem Reiter „Bürgerservice & Rathaus“ und der Rubrik „Amtsblatt“. In der Ausgabe der KW 29 aus dem Jahr 2011 ist die Satzung zu finden.

Der Kommandant wird 60 – Wir gratulieren!

Tanzmaus und stellvertretender Kommandant in Personalunion! Schick in Schale geschmissen überreicht Thomas Lange die Spende der geladenen Kameradinnen und Kameraden für die Gustav-Binder-Stiftung an Geburtstagskind Karl Stigler.